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Entrevista Beatriz Andrea Navarro (Diputada – Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “¿Hacia dónde 

vamos? A seguir haciendo el bienestar y la prosperidad, 

compartir una realidad para el pueblo de México. Me da un 

poco de tristeza escuchar cómo siguen preocupados, más que 

por el pueblo, por la inversión de los grandes capitales”. 

 

“Creo que vamos muy bien, justo el día de ayer instalamos la 

comisión en la que me va a tocar ser parte, la Comisión de 

Igualdad de Género y me siento muy feliz porque vienen cambios 

muy significativos en materia de igualdad sustantiva para las 

mujeres”. 

 

https://drive.google.com/file/d/19NMCJCFyTVjtB_Gk8foiH0bGBJ

ymnOb_/view?usp=sharing 
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